



9 Pièces

250 m²

Réf. 84986556

1 480 000 €

Puget

Maison à vendre (84360)

Daniel FEAU

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En campagne, au calme et jouissant d'une vue panoramique imprenable sur la nature environnante et les Alpilles au loin, maison des années 1970 rénovée en 2016 d'une surface de 240 m2 répartis sur deux niveaux. Les grandes baies vitrées apportent une luminosité naturelle en toute saison et permettent d'apprécier la vue dégagée depuis le double séjour de 62 m2. Aménagée sur deux niveaux avec des espaces de vie généreux et sept chambres, cette maison pourra accueillir famille et amis en toute convivialité. Chaque niveau possède une entrée indépendante au besoin et pourra ainsi permettre facilement ...

This property set in the peaceful countryside commands an open panoramic view with the Alpilles mountain range on the horizon. Dating from the 1970's and renovated in 2016, it offers 240 sqm of living space on two floors including spacious living/reception rooms and seven bedrooms. Each floor benefits from independent access, and could easily create holiday rentals or an extended family. Partially covered south-facing terraces enjoy open views. In a 5000 sqm low-maintenance enclosed garden with a swimming pool. Reversible air-conditioning, heat pump, double glazing, sprinkling, motorized gates.

DANIEL FEAU LUBERON & ALPILLES

4 rue du Grand Pré - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

